

Mit den Türken gegen Rußland 1877/78

Ⓢ Kriegserlebnisse von Dr. Ch. Ryan

Geheftet M. 5.50, in Leinwand gebunden M. 6.50, in Halbfranz M. 7.50

7/6 mit 33 $\frac{1}{3}$ %

50% Kriegszeit-Rabatt (bar von 6 Exemplaren an, bis 1. Dezember)

Das Werk erschien in meiner Memoirenbibliothek unter dem Titel: „Unter dem roten Halbmond“ und fand bei Presse und Publikum eine ungeteilte beifällige Aufnahme. Ich verweise auf die folgenden Besprechungsauszüge.

Demnächst erscheint die zweite Auflage!

Der Ausbruch des türk.-russ. Kriegs 1914

macht das hervorragende Werk des australischen Arztes, der nicht nur Dienste beim türk. Halbmond (dem türk. Roten Kreuz) tat, sondern auch an den Kämpfen teilnahm, in mehr als einer Hinsicht

zu einem der interessantesten Bücher des Tages.

Das ist durchaus nicht zuviel behauptet. Der Kenner des Buches wird mir beistimmen. Dieser ärztliche Teilnehmer am Kriege liefert uns die spannendsten Schilderungen der Kriegsergebnisse, glänzende Malereien des Schlachten- und Lagerlebens. Er läßt uns das wahre Heldentum unserer jetzigen türkischen Waffenbrüder erkennen und bewundern, Heldentum im mutigen Angriff, Heldentum im stummen Ertragen fürchterlicher Qualen, höchste Entschlossenheit und wahrhaft ideale Glaubenszuversicht. Diese türk. Helden können wir als ebenbürtig unseren deutschen Helden an die Seite stellen. Und noch ein anderes wirkt in dem Buche aktuell:

Die Erdbefestigungen Osman Paschas bei Plewna sind ein frappierendes Seitenstück der unseren von 1914.

Sch bitte sofort zu bestellen. Auf Wunsch reichlich in Kommission.

Stuttgart

Robert Lutz